

Ein Star ganz nah an seinen Fans

FC-Bayern-Fußballer Serge Gnabry zu Besuch beim Plattlinger Fanclub

Plattling. (olg) Er ist ein Star zum Anfassen – der Fußballer des FC Bayern München, Serge Gnabry. Am Sonntagnachmittag stattete er dem Plattlinger Fanclub „Insider FCB“ einen Besuch ab – im Rahmen der alljährlichen Fanclubbesuche des Rekordmeisters um Weihnachten und Neujahr.

Wie Fanclub-Vorsitzender Charly Reisinger eingangs wissen ließ, standen diesmal die Fragen der Kinder im Mittelpunkt. Diese wollten von ihrem Star so einiges wissen. Sie fragten Serge Gnabry nach seinem Schulabschluss, wollten wissen, wer sein bester Freund ist und wie man sich fühlt, wenn man bei Bayern spielen darf. Der Offensiv-Kicker, der auch in der Nationalmannschaft aufläuft, gab sich völlig leger und locker. Er sagte auch, dass er sich beim FCB durchbeißen musste und hochkämpft habe. Die jetzige Saison sei eine seiner besten, daher auch die vorzeitige



Die Fans hatten Schals, Mützen und Trikots mitgebracht, die Serge Gnabry bereitwillig unterschrieb.

Foto: Oliver Grimm

ge Vertragsverlängerung – allerdings mit einem etwas geringeren Gehalt. Das Verhältnis zu Trainer Vincent Kompany sei sehr gut, und Joshua Kimmich sei einer seiner

besten Freunde in der Landeshauptstadt. Nach den persönlichen Worten schrieb sich Serge Gnabry die Finger wund, denn die Schlange der Autogrammjäger war lang.